
Wie geht es mit dem Forum weiter?
Beitrag von „Calibra4ever“ vom 27.12.2022, 13:00

Hallo Sebastian und Alle anderen User und Verstrahlten

Danke das du uns so aus der Seele redest ( schreibst )

Die meisten, wenn nicht Alle hier im Forum sind daran interessiert das Forum in Saschas
Gedenken weiter zuführen und zu erhalten

Dieses Thema anzusprechen mag im Moment als heikel erscheinen, zumal Sascha noch nicht
beigesetzt ist, jedoch muss man bedenken, das es rechtliche Fristen gibt in der Erbfolge und
aus diesem Grund ist es nicht falsch sich darüber Gedanken zu machen

Mach dir keine Gedanken oder Sorgen darüber dass wer dir unterstellen würde das sich hier
wer etwas unter den Nagel reissen will.

Abgesehen von all den rechtlichen Problemen welche hier noch bestehen, muss und sollte man
bedenken das ein solches Unternehmen geführt werden muss und viel Arbeit erfordert welche
von dessen Freizeit abgeht welcher ein solches Forum betreibt.

Wie ich schon an anderer Stelle geschrieben hatte und du ebenfalls bestätigt hast, warten auf
die Angehörigen von Sascha noch einige unangenehme Dinge.

Ich bin mir zuversichtlich das wir in der Lage sind Unserem gemeinsamen Freund

Alle Ehre zu machen, indem wir sein Lebenswerk aufrecht erhalten.

Einer der besten Punkte an diesem Forum unter Saschas Leitung ausser der thematischen
Qualifikation war das Miteinander, ohne Zank und Streit zwischen den Usern, anders als in
anderen Foren.
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Lasst uns so Zwischenmenschlich weiter machen, Sascha zu Ehren.

Steffen
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